

L'IURS accorde la priorité aux thèmes de recherche relatifs aux problèmes contemporains, aux questions les plus actuelles, en partenariat avec des institutions de recherche marocaines et étrangères. Au sein de l'IURS, les chercheurs développent une approche pluridisciplinaire et collaborent à des thématiques communes au sein des équipes constituées. Quatre équipes de recherche ont été accréditées en 2010 :

 L'équipe des études sahariennes pluridisciplinaires-EESP- [\(télécharger la fiche IURS-EESP\)](#) 

 l'équipe géopolitique, identité et migrations-GIM- [\(télécharger la fiche IURS-GIM\)](#) 

 l'équipe histoire, société et communication-HiSoCom- [\(télécharger la fiche IURS-HiSoCom\)](#) 

 l'équipe migrations, environnement et développement-MeD- [\(télécharger la fiche IURS-MED\)](#) 

